

Petrer lanza la última fase de la campaña para superar la crisis de la COVID-19

03/06/2020



El Ayuntamiento finaliza esta semana la campaña “**Petrer Unidos contra el virus**” a través de la que está enviando potentes **mensajes de ánimo, de alianza y de positividad** en esta etapa de transición hacia la nueva normalidad y tras unos duros meses.

El mensaje es directo y contundente: “**Solo unidos y siendo solidarios, dejando atrás egoísmos, se podrá superar la crisis económica, sanitaria y social.** Es el momento de cuidarse y proteger a los seres queridos”.

El agradecimiento es el nexo común de los cuatro

vídeos que conforman esta campaña. En esta cuarta grabación envían un agradecimiento general y destacan que se están comenzado a superar los tiempos tan difíciles.

Así hacen un llamamiento a la colaboración, a la responsabilidad para volver a llenar las calles de vida, sin miedo, muy pronto.

<https://www.youtube.com/watch?v=IM7rzlyDBB4&feature=youtu.b>